No.417 2019. 10. 16 よっかいちしりっじんけん てんぱく 四日市市立人権プラザ天白 でんわ 777973 FAX 346-2902

## だい かい 第27回

## てんぱく かいさい 天白ふれあいまつい 開催







10月6日(日)、快晴の空のもと、第27回天白ふれあいまつりが多くの方のご協力により盛大に開催されました。

主会場を今年もプラザ東側道路及びプラザ前駐車場とし、オープニングや発表が進められました。主かいにようかなみがりには、人権まちづくりの会の皆さんによる飲食ブースが設けられたり、地震体験車も登場したりとました。さらに、森市長をはじめるくの来賓の方々もお祝いに駆けつけていただき、会場全体の祭りムードが高まりました。午前9時、実行委員長さんの開会のご挨拶に続き、どんぐり「絆」の皆さんによる踊りや赤堀から出演いただいた「赤堀太鼓」の演奏がありオープニング行事が和やかにスタートしました。オープニング終了後には、バルーンアートや綿菓子コーナーも始まり、子どもたちのにぎやかな声が会場に広がりました。







本部前で行われるお屋前の出演では、どんぐり「絆」に続き、地元の日永つんつくおどり保存会の皆さん かまけんちゅうがっこうすいそうがく きんしょう じゅしょう みなみちゅうがっこうすいそうがく みなみ さんにも 出演いただき、 や三重県中学校吹奏楽コンクールで金賞を受賞した南中学校吹奏楽部の皆さんにも出演いただき、 かいじょう はくしゅ な お ま こっていました。

本年度は午前中、天白第二集会所でバザーが行われました。会場には地域の皆様から出品していただいたます。 たいますの おとま かいしょう になまの たいまかい しゅっぴん していただい たいまかい しゅっぱん いろ はいに 並べられました。 前れた人たちは、自分のほしかった品物をいち早く手に入れる人、いろいるな品物をじっくりと見定める人、たくさんの品物を買って両手に買い物袋を下げる人など様々でした。買っていただいた方、出品していただいた方、ご協力ありがとうございました。







まちづくりの会の皆さんにお世話になった、焼きそばやいか焼き、から揚げなどの飲食ブースも、大盛況のうちに終了となりました。

ー方、プラザ内では、平素から取り組んでいる様々な教室活動 (パッチワーク・生け花・絵付けなど) の作品 や人権まちづくりの会の作品や活動の様子、学習会やキッズ・スクールの活動の様子などが、工夫されて掲示され、見学された方々から称 賛の声が聞かれました。 同時に開設のお茶室や喫茶コーナーでは、抹茶の接待やコーヒーやジュースなどがそれぞれふるまわれ、休憩に腰を下ろされた皆さんの会話に花が咲いていました。

午後は、天白第二集会所で日頃人権プラザ天白で定期的に活動をしている教室(手話・舞踊・カラオケ・フォークダンス)活動や学習活動(小学生及び中学生人権学習会)の発表会が行われました。各数室の皆さんは、観客の皆さんに日頃の取り組みの成果を、偉観なく披露されていました。また、小中学生の皆さんも、この日のために日頃学習した成果を、一生懸命発表することができました。今年の「天白ふれあいまつり」も、すばらしいまつりの1日となりました。







## 地域奉仕活動を通して地域の交流を

9月8日(日)に、「あおば」のソフトボール交流会が行われた後、「あおば」「たんぽぽ」「両部門による地域奉仕活動の一環として午前10時30分から1時間30分ほどかけて除草作業が行われました。当日は炎天下の中、生に市営住宅空き家周辺の除草作業をしていただきました。限られた時間の中、参加者同士で協力し合い、効率よく作業を行っていただいたおかげで予定していた範囲を時間内に除草することができました。参加していただいた皆様、作業お疲れ様でした。





## 人権でラザ本館改修工事のお知らせ

人権プラザ本館は本年11月中旬~来年1月末までの予定(工期延期の可能性もあり)で改修工事を行います。工事期間中は皆様に様々な面でご迷惑をおかけすることになります。工事終了までどうぞご協力よるしくお願いします。